

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Cultura convoca una ayuda de 4.500 euros para un proyecto de investigación sobre el Carlismo

*Podrán optar a ella, tanto personas individuales como equipos de trabajo, siendo necesario la condición de titulado superior de los investigadores*

Miércoles, 21 de marzo de 2012

El Departamento de Cultura, Turismo y relaciones Institucionales ha previsto la concesión de una ayuda para un proyecto de investigación sobre el carlismo o sobre aspectos ligados a él, dotada con 4.500 euros. Podrán optar a ella tanto personas individuales como equipos de trabajo, siendo necesario la condición de titulado superior de los investigadores. El plazo de presentación de las solicitudes será de veinte días naturales a partir de la publicación en el BON de las bases reguladoras, lo que previsiblemente será en breve.

Una comisión especializada valorará, en cada proyecto, el currículum vitae del solicitante, el interés y calidad del proyecto y las líneas prioritarias de la convocatoria que priorizan la investigación de archivos y fuentes documentales inéditos, radicados en Navarra.

La memoria final del trabajo deberá estar entregada antes del 10 de diciembre de 2012 y la Dirección General de Cultura-Institución Príncipe de Viana se reserva durante tres años el derecho a una primera edición de la misma.

Las bases reguladoras y otra documentación pueden consultarse en [la ficha](#) que figura en el Catálogo de Servicios del portal web.

El Gobierno de Navarra es el titular del [Museo del Carlismo](#), inaugurado el 23 de marzo de 2010 en Estella-Lizarra (Navarra), un equipamiento que tiene como objetivos fundamentales la recuperación patrimonial y la investigación y difusión del carlismo. Para ello cuenta, desde 2006, con un comité científico compuesto por prestigiosos historiadores.

Además de su faceta expositiva, el Museo del Carlismo contribuye también tanto a la realización como a la difusión de trabajos científicos relacionados con este tema. En esta línea se han organizado cuatro ediciones de las Jornadas de Estudio del Carlismo, cuyas actas han sido ya editadas, y se convoca ahora esta ayuda para la investigación.